



Blickpunkt Ringen

Wals I gab sich keine Blöße

08.09.2008

Der Auftakt der Ringerbundesliga am Samstagabend verlief ohne große Sensationen: Titelfavorit Wals I kam gegen den AC Hörbranz zu einem ungefährdeten 40:15-Heimerfolg. Den ersten Punkt für den Rekordmeister schaffte Dauerbrenner Helmut „Mücke“ Mühlbacher an seinem 35. Geburtstag gegen Hussein Akpınar nach 38 Sekunden (55 kg/Freistil). Insgesamt kam Wals I auf 116 Kampfpunkte, die Vorarlberger auf lediglich 23.

Sportchef Max Außerleitner sagte: „Wegen der Mannschaftsaufstellung war ein klares Ergebnis zu erwarten. Hörbranz ist sicher nicht in Bestbesetzung angetreten. Aber wir mussten unsere Karten auch noch nicht aufdecken.“ Der Auswärtsgegner Innsbruck in der zweiten Runde am kommenden Samstag sollte auch kein Stolperstein sein, in 14 Tagen in Götzis werde man aber wissen, wo man stehe.

Wals I und Götzis I (41:16 bei Innsbruck) blieben in Gruppe A am Samstag souverän, einen 29:22-Heimsieg feierte nach spannenden Kämpfen auch die KG Vigaun-Abtenau gegen Hötting. In Gruppe B setzte es für Wals II gegen KSK Klaus eine 17:37-Heimniederlage.